
EMENTA:  REQUER  AO  PREFEITO  MUNICIPAL

INFORMAÇÕES  SOBRE  SAÚDE  DIGITAL  E

CUMPRIMENTO DA LEI 12996 DE 2013.

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO  inúmeros  pedidos  de  ajuda  que  este
mandato  parlamentar  recebe  semanalmente  de  munícipes,  relatando  dificuldades
impeditivas em acessar os dados referentes à posição de fila conforme a Lei 12996/2013
determina;

CONSIDERANDO  que  essa  dificuldade  que  exige
conhecimento técnico avançado de busca dificulta a transparência dos dados e contraria
o princípio constitucional de eficiência do Estado.

REQUEREMOS,  nos  termos  constitucionais  e  regimentais,

informações sobre o por que da lei 12996 - lei da fila do SUS - que já é publicado no site

da secretaria da saúde, não é integrado no sistema Saúde Digital,  facilitando assim o

acesso à população. 

Sala das Sessões, 15 de julho de 2021.

MARCOS PAPA
Vereador - CID 
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